

**KENIA LÓPEZ RABADÁN**

Morena traicionó a Guerrero

Durante estos 5 años de gobierno, Morena ha demostrado su falta de compromiso con los mexicanos. Para comprar medicinas, el gobierno dice que no hay dinero. Para combatir la inseguridad brutal, tampoco hay recursos. Para atender las catástrofes naturales, menos, porque desmantelaron el Fonden. El régimen en turno no asigna presupuesto para lo importante, sólo para los caprichos presidenciales.

Aunque sin duda, en los últimos días, con quienes más se han ensañado es con los guerrerenses. El gobierno federal no alertó a tiempo a la población sobre la llegada del huracán Otis y lamentablemente, tampoco hay un proyecto integral para la reconstrucción del puerto de Acapulco y de los municipios aledaños.

Que en la Cámara de Diputados se haya aprobado el Presupuesto de Egresos de la Federación para 2024 sin dinero para los guerrerenses, es la muestra más ruin de Morena. Incluso, a sus propios legisladores que pedían crear un fondo especial para Guerrero, les rechazaron sus propuestas y después les calumniaron.

Tal parece que el requisito de 90% de lealtad que exigía AMLO sí lo llevan al pie de la letra, pero sólo para cumplirle al Presidente de la República, porque el pueblo de México, se encuentra abandonado por el gobierno federal y por Morena.

Tres días se tomaron en la Cámara de Diputados para aprobar el Presupuesto de Egresos. Se trataba de estar a la altura de las circunstancias y —sin ideologías o colores partidistas—, buscar lo mejor para quienes hoy lo han perdido todo, sin embargo, Morena traicionó a los mexicanos.

La oposición propuso que los excedentes petroleros fueran utilizados para ayudar a Guerrero. Ninguna de las propuestas pasó. En Morena siguen aferrados con quitarle a los trabajadores del Poder Judicial el dinero de sus ahorros, porque sólo aprobaron una reserva que pedía que los recursos de los fideicomisos de ese poder de la Unión, se fueran para Guerrero.

Una vez más Morena le mintió al pueblo de México. Esos 61 mil millones de pesos que se comprometió el gobierno federal a asignar para atender los daños de Otis no están etiquetados en el nuevo presupuesto. Son ruines e inhumanos.

EL PILÓN. ¡Presidenta!, ¡Presidenta!, resonó este miércoles en la sede nacional de Acción Nacional.



Xóchitl Gálvez se registró formalmente como precandidata a la Presidencia de la República ante el presidente Marko Cortés.

Sin duda, es momento de reconstruir. Estoy segura de que el Frente Amplio por México tiene al mejor perfil y lo logrará. ●

Senadora de la República